

## Gießener Allgemeine vom 7. April 2012

### Spaß für Mädchen beim »Gi-Gi-U«-Aktionstag

Gießen (kw). Zum allerersten Mal trafen sich die Mädchen aus verschiedenen Stadtteil-Jugendtreffs vor zwei Jahren bei einem Cheerleading-Tag. Da entstand der Schlachtruf »Gi-Gi-U« für »Gießener Girls United«. Unter diesem Motto hatte der Arbeitskreis Mädchenarbeit nun zum fünften Mal Erst- bis Siebtklässlerinnen zu einem Aktionstag eingeladen. Rund 25 Mädchen hatten am Dienstag im Gemeinschaftszentrum Eulenkopf/Heyerweg Spaß bei mannigfältigen Angeboten: Sie bearbeiteten Specksteine und machten Fotohalter daraus (Foto), gestalteten ein Gruppen-Mandala, aßen und spielten zusammen. Die Mädchen und ihre Betreuerinnen kamen aus den Jugendtreffs Holzpalast in der Weststadt, Spenerweg (JuTS 4) und dem Schülerclub der Gemeinwesenarbeit West (alle getragen vom Diakonischen Werk) sowie der gastgebenden Caritas-Einrichtung. Das Wiesecker Jugendhaus konnte diesmal nicht teilnehmen.

Zweimal im Jahr gibt es »Gi-Gi-U«, viele Teilnehmerinnen kommen immer wieder – »weil es Spaß macht und man Neues erleben kann«, gaben sie zu Protokoll. Das Interesse

wachse stetig, sagen die Pädagoginnen des AK Mädchenarbeit; stadtteilübergreifende Freundschaften seien entstanden. (Foto: kw)

